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Заседание прошло под председательством заместителя главы Ростова-на-Дону по
вопросам ЖКХ Владимира Арцыбашева.  Участие в заседании также  приняли
представители   ра
йонных администраций,
  
Управляющих компаний и
  
подрядчиков. 

  

 Работы по капитальному ремонту  предусмотрены программой до 2018 года и
финансируются из разных источников:   Фонда  соде
йствия реформирования ЖКХ, областного
  
и муниципального
  
бюджетов. В этом году ремонт фасадов и замена кровель будут сделаны
  
на 153 объектах.

  

По словам Владимира Арцыбашева, на многих объектах работы проводятся  в
соответствии с графиком и их качество не вызывает нареканий. Однако есть и
  
отстающие. Заместитель мэра напомнил присутствующим, что ремонт необходимо
завершить
  
в срок, до наступления холодов.

  

В Ворошиловском районе в этом году капитальный ремонт проводится в одном доме,
расположенном по адресу ул. Ларина, 43/5. Здание имеет 3 этажа и рассчитано на 18
квартир. Работы идут в соответствии  с графиком. Планируется, что ремонт  будет
завершен к 1 октября.

  

В Кировском районе сегодня  по ряду адресов: пр. Ворошиловский, 75, ул. Большая
Садовая, 124, ул.Баумана, 72, ул. Пушкинская, 197 – подрядные организации уже
готовят акты выполненных работ.
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34 дома подлежат капитальному ремонту в Ленинском районе. В Октябрьском районе  б
удет отремонтирован 1 дом, расположенный по адресу пр. Ленина, 83. Работы
  
на этом объекте начались 16 июля. Ко Дню города будет завершен ремонт
  
западного торца и фасада здания. Полностью сдать дома подрядчик планирует в
середине октября.

  

Ко Дню города основная  часть работ должна быть завершена и в доме на пл.
Театральной, 2. Здесь меняют   фасад, кровлю и  систему
отопления. Общая стоимость ремонта составляет примерно 57 млн. рублей.

  

Подобные заседания штаба будут проводить в Администрации города до  окончания  ра
бот на всех домах, где в этом году должен быть сделан капитальный ремонт. Объекты,
на которых сроки выполнения затягиваются, Владимир Арцыбашев обещал посещать
лично в рамках объездов.
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